

*Decreto con acuerdo para* 249  
REPUBLICA DE CHILE *fruto nacional*  
SENADO *2/V/69*

1° - La Democracia Cristiana, conciente de su responsabilidad de primera fuerza política nacional, aspira a seguir dirigiendo al país para continuar, consolidar y profundizar el proceso de la Revolución en Libertad encaminado a establecer en Chile una sociedad comunitaria;

2° - Bajo la conducción democrata cristiana, Chile ha hecho una etapa histórica trascendental, caracterizada por el traspaso de poder de las minorías ~~privilegiadas~~ <sup>privilegiadas</sup> a las mayorías populares y por la generación de <sup>las</sup> bases económico-sociales indispensables para construir una nueva sociedad.

Cualesquiera que sean los ~~errores que puedan haberse cometido~~ <sup>medios</sup> las críticas que nuestro Gobierno y nuestro Partido merezcan, los chilenos saben y constatan cada día que ~~la reforma educacional, la reforma agraria, la organización popular, los programas de viviendas, la chilización del cobre y del acero, el plan de industrialización y la política internacional~~ <sup>en materia,</sup> están democratizando al país, impulsando el desarrollo nacional y produciendo un avance irreversible en la lucha del pueblo por el poder, la cultura y la riqueza;

3° - La ejecución de esta tarea ha ~~provocado la creciente oposición de la derecha,~~ <sup>provocado la creciente oposición</sup> ~~los exigidos~~ <sup>existencia</sup> a los cuales ha hecho el juego la actitud ~~abstencionista~~

3° - El interés nacional y la voluntad mayoritaria del <sup>pueblo</sup> ~~chileno~~ exigen proseguir con decisión estas tareas e iniciar otras nuevas que, partiendo de la obra realizada por el gobierno del Presidente Frei, satisfagan ~~las demandas populares~~ <sup>los anhelos colectivos</sup> de progreso, justicia y libertad. La enorme mayoría de los chilenos quiere trabajo seguro, <sup>acceso a la propiedad,</sup> moneda estable, atención eficiente y oportuna de los servicios administrativos,

perfeccionamiento de nuestras instituciones democráticas para conciliar <sup>en la acción del estado los requerimientos</sup> ~~las exigencias de eficacia, autoridad y libertad, en la acción del Estado,~~ <sup>equidad</sup> justicia en los sistemas tributario y previsional, una <sup>mejor distribución del ingreso y la riqueza,</sup> reformas que permitan <sup>ocupación</sup> ~~suprimir y evitar~~ la concentración del poder económico y <sup>progresivo redistribución</sup> ~~afirmación práctica~~ de la independencia económica nacional frente a los intereses y <sup>prejuicios imperialista</sup>

6° - Consecuente con lo anterior, la Junta Nacional del P.D.C. rechaza como incompatible con toda posibilidad de entendimiento con

4° - Dentro de la actual realidad chilena, ni la derecha, ni el FRAP, son capaces de proporcionar al país caminos adecuados para satisfacer esas aspiraciones,

representativa de la derecha, ~~en sus acciones~~ que realiza los grandes intereses oligárquicos y plutocráticos, ~~maximiza~~ una creciente oposición a ~~los~~ los cambios sociales y económicos puestos en marcha por el actual gobierno y ~~maximiza~~ procura recuperar el poder al hombre de todos los que, de un modo u otro, han sido ~~afectados~~ o se creen afectados por el avance popular. Pero el camino que ella ofrece, de "libertad económica y autoridad política", mezcla híbrida de liberalismo y de ~~facismo~~ facismo, ha demostrado ya en los hechos ser ~~absolutamente~~ ineficaz para impulsar el desarrollo, sólo ~~busca~~ busca mantener a toda costa las estructuras capitalistas al servicio de los menos y constituye un intento de volver atrás el curso de la historia, ~~quax~~ cuyo desenlace no puede ser otro que el estancamiento, la reposesión y la violencia.

El FRAP, que a pesar de la orientación popular del gobierno demócrata cristiano, le ha hecho una oposición mucho más odiosa e intransigente que la que en otros períodos hiciera a la derecha, a la cual de este modo ha servido, sufre las consecuencias de la crisis ~~internacional~~ mundial del marxismo-leninismo. Desorientados, víctimas de la erosión de los fraccionalismos extremistas, en desacuerdo entre sí, los Partidos Comunista y Socialista, ocultan su incapacidad para ofrecer a Chile una alternativa de gobierno, bajo las consignas ~~incompatibles~~ de "unidad popular" y "frente revolucionario", que ~~siendo~~ no obstante ~~de~~ ser antagónicas, se unifican en el común intento de dividir a los partidos democráticos de avanzada para ~~eser~~ ~~eser~~ implantar con su ayuda experiencias ~~estatistas~~, colectivistas y totalitarias, que sacrificarían la libertad de los chilenos y ocasionarían al país graves peligros derivados de la circunstancia internacional.

En cuanto al Partido Radical, víctima de su ~~ambigüedad~~ interna

